



ALCALDESA AMTMANN CORTÓ CINTA.

## Inauguran estación de salud rural en el sector Los Guindos

● La tercera Estación de Salud Rural de Valdivia fue inaugurada por la alcaldesa Carla Amtmann en el sector de Los Guindos. La obra incluye un box de atención multipropósito, donde atenderán médico, enfermeras, nutricionista, podólogo, psicólogo y trabajadora social, llegando a más de 180 familias del sector.

Demandó una inversión de \$9 millones, financiados como parte de la estrategia de Atención Primaria de Salud Universal y se ubica a un costado de la Junta de Vecinos.

Se suma a otras dos estaciones de salud Rural en Camán y Casablanca. Próximamente sumará también al sector El Colmenar; todas dependientes del Cefsam Dr. Jorge Sabat. ☞